
 
Niederschrift  
 
Gremium:     Sitzung am: 07.11.2011 Sitzungs-Nr. 14 
Ausschuss für  Umwelt und Energie -beratender Ausschuss- 
 
Sitzungsort:                                          Sitzungsdauer:  
Rathaus, Raum 126                                                                          18.00-18.30 Uhr 
 
 
Teilnehmer  anwesend von Top bis Top es fehlten 
        entschuldigt        unentschuldigt 
  
Herr  Jessel                                                                                     X 
Herr  Schönfeldt           X                                                                            
Frau Dr. Meier             X                   
Herr Strauß                   X                   
Herr Fischer                 X                           
 
 
Teilnehmer der Verwaltung: 
Herr Lidzba 
 
 
Gäste: 
keine 
 
Tagesordnung: 
 
a) Eröffnung der Sitzung 
  
b) Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Ladung, der Anwesenheit und der 
Beschlussfähigkeit. 
 
c) Änderungsanträge zur Tagesordnung 
 
d) Billigung der Niederschrift der Sitzung vom  05.09.2011 
 
e) Einwohnerfragestunde 
 
f) Abwicklung der Tagesordnung 
 
  TOP 1  Beauftragung einer Planungsleistung für die Erstellung einer  
               Löschwasserkonzeption für die Stadt Hagenow 
   
g) Anfragen der Ausschussmitglieder 
 
h) Informationen des Fachbereichsleiters 
 
i)  Schließung der Sitzung 
 



   a/b)  Der stellvertretende Ausschussvorsitzende Herr Fischer eröffnet die Sitzung und     
           begrüßt alle  Anwesenden. 
           Er stellt die Ordnungsmäßigkeit der Ladung sowie die Beschlussfähigkeit des  
           Ausschusses fest. 
 

c) Die Tagesordnung wird einstimmig bestätigt. 
 

d) Die Niederschrift der Sitzung vom 05.09.2011 wird mit 2 ja-Stimmen und 2 
Enthaltungen gebilligt. 

 
e) entfällt. 

 
f)  TOP 1    Die Beschlussvorlage Nr. 2011/0070 wird einstimmig angenommen. 

 
 g/h)  Frau Dr. Meier fragt nach, ob es neue Erkenntnisse zur Bekämpfung der     
         Kastanienminiermotte gibt. Leider hat sich da nichts neues ergeben. Der Befall scheint  
         aber in diesem Jahr nicht so stark gewesen zu sein. Herr Lidzba informiert über den  
         Stand der Ausschreibung des Rüstwagens. Die Jahreshauptversammlung des Wasser-  
         und  Bodenverbandes wird im Dezember stattfinden 
 

i) Gegen 18.30 Uhr schließt Herr Fischer die Sitzung 
 
 
gez.:   Fischer          gez.: Lidzba 
            stellv. Ausschussvorsitzender                Protokollant 
 
 


